



Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2025

Anzug Brigitte Kühne und Konsorten betreffend biodiversitätsschädigende Subventionen im Kanton Basel-Stadt

P215322

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Brigitte Kühne und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Der Kanton Zürich erarbeitet derzeit eine kantonale Studie zu biodiversitätsschädigenden Subventionen, die voraussichtlich Anfang 2026 publiziert wird. Dabei hat sich gezeigt, dass die Thematik eine hohe Komplexität aufweist, inhaltlich sehr vielschichtig ist und einen viel grösseren finanziellen und personellen Bearbeitungsaufwand zur Folge hat als ursprünglich erwartet. Im Sinne der Effizienz und damit die heute für die Biodiversität vorhandenen Personalressourcen beim Kanton möglichst für die konkrete Umsetzung von Projekten genutzt werden können, will der Regierungsrat die Studienergebnisse des Kantons Zürich abwarten und allfällige Schlüsse für Basel-Stadt daraus ableiten.

